

miércoles 2 de septiembre de 2020

## Diputación inicia la nueva temporada de exposiciones en la Sala de la Provincia con pinturas de alumnos de la asociación “Todos crean”

Juan Antonio García resalta la variedad de estilos de la muestra, que podrá admirarse hasta el 26 de septiembre



[Descargar imagen](#)

El diputado de Estructura, Juan Antonio García, y la directora de la asociación cultural “Todos crean”, Isabel Castilla, han inaugurado esta tarde la exposición pictórica de alumnos y alumnas de la mencionada asociación, con la que Diputación inicia la nueva temporada de la Sala de la Provincia.

El diputado responsable de Cultura ha resaltado la variedad de estilos, formatos y temáticas que pueden admirarse en la exposición, que recoge el quehacer artístico de una treintena de alumnos y alumnas del centro.

Juan Antonio García, que ha valorado de forma muy positiva el trabajo que realiza el centro de enseñanza artística, ha felicitado a su directora, la onubense Isabel Castilla, por la celebración este año del 18 aniversario de su creación.

El diputado de Estructura también ha recordado que desde abril de 2014 la ciudadanía onubense cuenta con un espacio expositivo “innovador y plural”, que ya se ha convertido en “punto de referencia cultural de Huelva y la provincia”.

Por su parte, Isabel Castilla, que ha dejado su huella artística por los numerosos países a los que han viajado sus exposiciones y está considerada como una de las mejores retratistas de Andalucía, ha mostrado su ilusión por ver materializado en una gran exposición el trabajo de una larga trayectoria de enseñanza, y ha recordado que en estos 18 años han sido más de 600 alumnos los que han pasado por el centro.

La directora de la asociación “Todos crean”, que también ha expresado su satisfacción al ver que durante estos años el alumnado “ha llenado Huelva de cultura y arte”, ha explicado que el centro proporciona una enseñanza personalizada, tanto para alumnos que se inician en la práctica de la pintura como aquellos ya aventajados que quieren perfeccionar sus técnicas y conocimientos. También, que la asociación está especializada en el tratamiento de niños con necesidades especiales, con los que se trabaja para mejorar sus percepciones, conceptos espaciales, seguridad y autoestima.

La exposición “Todos crean” podrá visitarse hasta el próximo 26 de septiembre en horario de 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas de lunes a viernes; y de 10:00 a 14:00 horas los sábados.